

DIVERS: des projets franco-suisses vont recevoir 4,7 M€ de l'Europe

4,7 M€, c'est la somme que va injecter le Fonds Européen de Développement régional pour 5 projets franco-suisses. 8 ont été examinés par l'Union Européenne. Parmi ces projets portés par des acteurs haut-savoyards, on compte la réhabilitation du téléphérique du Salève ainsi que la création d'une plateforme transfrontalière de production scénique entre Bonlieu, à [ANNECY](#) et Saint Gervais à Genève. Un nouveau prototype de cartographie sous-marine ou sous lacustre en 3D HD sera aussi créé.